

Auszüge aus unserem Gästebuch

Monat August 2018

Aufenthalt 20180827 – 20180831; Lisa und Marcus mit Mops Moppi aus Radeberg

Liebe Familie Fuhrmann,
leider ist unsere schöne Zeit in
euer tollen Ferienwohnung schon vorbei.
Es war wirklich unglaublich schön. Angefangen
von der tollen Überraschung bei der Ankunft
& den Willkommensgeschenk! Die gemeinsamen Zuerien
mit unseren 4-Beinern und das Toben im Garten werden wir
sicher nicht vergessen. Auch die so liebevoll & schön eingerichtete
Wohnung werden wir stets weiterempfehlen & bei nächster Gelegenheit wieder
besuchen. Danke für die vielen Tipps & Hinweise für Ausflüge & Unternehmungen.

Viele liebe Grüße
Lisa, Marcus &
Moppi, ♡

Bad Harzburg / Radeberg 31.08.2018



20.8. - 26.8.2018



Liebe Familie Fuhrmann,

nun geht leider unsere Ferienwoche bei euch auch schon
zur Neige ☹️ ... Aber wir dürfen dankbar viele wunder-
schöne Erinnerungen mitnehmen.

Da wäre z.B. die herrliche Euphorie und die kleinen
Gastgeschenke zu nennen ☺️ ... und die liebe- und
geschmackvoll eingerichtete Wohnung. Hier haben wir
uns sehr wohlfühlt und uns jedesmal nach unseren
Tagestouren gefreut, wieder heim zu kommen und ent-
spannen zu können in gemütlicher Atmosphäre. Während
unsere beiden malorganischen Fellwässer Chico und
Chiquita im Garten rumtobten ... da sie noch 35km
Wandern noch nicht ausgepowert waren ☺️

Wir finden die Wohnung als Ausgangspunkt für viele
Wanderungen durch den schönen Harzer Nationalpark
ideal und haben es genutzt und genossen ☺️.

Falls wir dürfen, würden wir gerne nächstes Jahr
wiederkommen und noch mehr von der erholenden
und spannenden Gegend kennenlernen. Auch euch,
liebe Fuhrmänner, würden wir gerne wiederselben,
und vielleicht sind ja bis dahin unsere wilden
Vierbeiner soweit, dass sie mit euren süßen Möpsern
Mia und Akiba zusammen toben können ...

Vielen Dank, dass wir hier sein

durften ☺️ LG Jens + Sissi

mit Chico + Chiquita ☺️

↳

Was im Herzen

liebevollen Erinnerungen

hinterlässt und

unsere Seele berührt,

kann weder vergessen werden

noch verloren gehen.

↳

20.8.2018



Liebe Familie Fuhrmann,



Wie so schnell ist unser Urlaub vorbei und wir
reisen schon etwas traurig ab.

Wir haben uns hier sehr wohl gefühlt.

Die Ferienwohnung ist so schön und liebevoll
eingerichtet und es ist an alles gedacht. Man
vermisst nichts. 

Der große Garten mit den vielen Bäumen und Büschen
bietet Erholung und Entspannung.



Für unseren Köppi war es das Paradies.

Gizmo hat sich ja auch gut mit Mia und Phineo
verstanden.

Wir bedanken uns ganz herzlich für eure Gastfreundschaft
und kommen sehr gerne wieder. 

Auf Wiedersehen sagen:

Ernst und Angelika mit Enkel Simon
und Mops Gizmo 



6. August '11

Liebe Familie Fuhrmann,

auch wenn wir uns nur kurz gesehen haben,
weil sie selber auf Nordstrand Urlaub machten,
haben wir uns willkommen und wohlgefühlt.

Paul & Jolle haben das Wandern auf den
empfohlenen Routen und das Peanutschm im Garten
genauso genossen, wie wir.

Vielen Dank auch für die Willkommensgeschenke,
der Besuch in der Soletherme war toll,
der Wein lecker ☺

Gerne kommen wir in der ~~Frei~~zeit nochmal
wieder (aber dieser Sommer ist ja auch extrem)

Liebe Grüße

Petra & Hartmut



mit den Bullys
Paul & Kalle